
本日のプログラム

④

次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年10月27日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年10月20日(木) 18:00～
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第２７９６回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ③

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年10月13日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－

(1) 2016(平成28)年10月20日発行 ＜経済と地域社会の発展（米山）月間＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

2016～2017
Weekly Report№

黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

◇本日のゲスト
遠軽町役場総務部企画課参事 斉藤 隆雄 様①
遠軽町役場総務部企画課主事 安西 一樹 様

会長報告 黒坂 貴行 会長②
今日のプログラムは、遠軽町役場総務部企画課

の斉藤隆雄参事を迎えてのゲスト卓話です。豊里
インターチェンジの道の駅構想について、お話を
いただきます。後程よろしくお願いいたします。

今、インターネットオークションサイトで、嵐
などのアーティストのコンサートチケットが、転
売屋によって高額な値段で取引されていると問題
になっています。何とかして儲けようとする人は
手段を選ばないのでしょうが、どうしても見たい
人にとっては、何倍もの金額を払うのも、たまっ
たものではないでしょう。

昨日「球場で見たいファンが買えないのはおか
しい」との記事を見ました。セ・リーグのクライ
マックスの広島・DeNA戦のことです。

6試合分が約10分で完売したそうですが、その
人は4･5戦はゲット出来たものの第3戦は失敗し
ました。発売開始から10数分でオークションサ
イトに出回り始めました。結局、定価1,700円の
内野自由席を約8倍の13,000円で購入しました。
3戦は必ずありますが、これが4戦目5戦目であれ
ば、試合がない可能性もあります。払い戻しは定
価ですから、大きな赤字になってしまいます。

インターネットで全国から入場券が買える便利
さがある反面、ダフ屋まがいの不届き者はどうに
かしてほしいものです。熱烈なファンでしょうか
ら、ファンクラブに入っていると思います。クラ
ブ加入者優先席、限定席などを考えてはどうでし
ょうか？

そう思いつつ、明日、ファイターズを応援して
きます。チケットを手配してくれました木村直前
会長、ご尽力ありがとうございます。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事④
１．ガバナー事務所より｢ロータリー財団補助金

管理セミナーの案内文｣。日時は11月20日(日)
13時～15時10分。会場はホテル黒部。
出席義務者は現年度、次年度クラブの会長・幹
事・ロータリー財団委員長から最低１名以上。
ロータリー財団の全ての補助金はこの補助金管
理セミナーへの出席が義務となりますので、出
席義務者の中で協議して出席します。

２．地区大会(10月21、22日、北見)の詳細スケ
ジュールが届きました。出席者はご確認を。

本日のプログラム ゲスト卓話
ゲスト卓話講師の紹介

海野 功 プログラム委員長⑤
本日の講師は遠軽町役場総務部企画課参事 斉

藤隆雄様のプロフィールは配布資料の通りです。
平成2年4月、遠軽町役場に奉職以来、技術者

として長年建設課に籍を置かれておりましたが、
昨年4月、総務部企画課に異動し、豊里ＩＣに建
設予定の道の駅計画の策定に携わっております。
本日は、｢道の駅構想」について講話をいただき
ます。

【名前等後の○数字は写真の中の番号】
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クラブフォーラム
地 区 大 会 報 告

夜 間 例 会
親 睦 活 動 委 員 会
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ
ＢＯＸ 佐久間 英昭 親睦活動委員長

張江紀代美会員 誕生日 5,000円
2016-17年度 合計140,000円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 会員

2016-17_13th-03

10月 6日 37 32 26 81.3%
10月13日 37 32 25 78.1%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

道の駅構想
について

遠軽町役場総務部企画課参事 斉藤 隆雄 様

「道の駅」は、安全で快適に道路を利用するた
めの道路交通環境の提供、地域のにぎわい創出を
目的とした施設で、「地域と共につくる個性豊か
なにぎわいの場」を基本コンセプトにしています。
また、「道の駅」は、24時間無料で利用できる

駐車場、トイレなどの「休憩機能」、道路情報、観
光情報、緊急医療情報などの「情報提供機能」、文
化教養施設、観光レクリエーション施設などの地域
振興施設で地域と交流を図る「地域連携機能」があ
り、駅ごとに地方の特色や個性を表現し、文化など
の情報発信や様々なイベントを開催することで利用
者が楽しめるサービスも提供しています。
遠軽ＩＣ道の駅について

現在工事が道められている丸瀬布遠軽道路は、
丸瀬布ＩＣから豊里までの区間で、平成28年度
には丸瀬布ＩＣから瀬戸瀬ＩＣまで約11ｋｍが
開通予定となっています。次のＩＣとなる遠軽Ｉ
Ｃの開通予定は、平成30年代の早い時期の開道
が目指されています。（右図は卓話資料より）

また、遠軽ＩＣ道の駅は、丸瀬布・白滝に続く
町内で3つ目の道の駅となり、ＩＣに隣接し、ス
キー場のロッジ機能を兼ね備えた新たなスタイル
で、年間を通して利用できること、利便性、話題
性から多くの集客が期待され、「オホーツクの玄
関口」としての「遠軽町」の“顔”となる場所にな
り、町内3つの道の駅が連携し、それぞれの魅力
がより輝くような、地域の意向を反映した活力の
ある施設となるよう、検討を進めていきます。
コンセプト

「ゲレンデと遠軽とオホーツクの魅力を発信す
る道の駅」

遠軽ＩＣに隣接したスキー場周辺の整備を進め
るにあたり、地域の意向を反映した活力のある施
設とするため、遠軽ＩＣ道の駅検討協議会におい
て設定したコンセプトであり、札幌・旭川方面か
ら見るとオホーツク圏への玄関口となる立地特性
を活かして、地域の個性を演出する道の駅づくり
を進めることを表しています。

また、このコンセプトのもと、地域外から活力
を呼ぶゲートウェイ機能に重きを置きながら、ス
キー場とロッジ機能、充実したトイレ機能、オホ
ーツクの産品を網羅した物販・直売機能、地域の
特色を出した飲食機能を柱として、道の駅整備を
進めていきたいと考えています。
整備の考えかた
１．利用者に様々な体験を通して「遠軽、オホー

ツク」を感じてもらう：スキー場併設ならでは
の様々な体験や、オホーツクの恵みを活かした
賑わいづくり。

２．住民が主体になり「遠軽、オホーツク」らし
い道の駅をつくっていく：食や文化を守り・育
て・続ける、地域を再発見できる空間づくり。

３．玄関口としての位置づけを明確にし、利用者
に「遠軽、オホーツク」を知ってもらう：旅に
楽しさと安全を提供し、災害時も安心して滞在
できる情報・交通・防災の拠点づくり。


